

Escuela Normal de Educación Preescolar

Licenciatura en Educación Preescolar

Ciclo escolar 2021-2022



Asignatura: Optativa prevención de la violencia

Maestra: Ramiro García Elías

Mapa mental

Unidad I. Los niños y los rostros de la violencia.

Competencias:

- Actúa de manera ética ante la diversidad de situaciones que se presentan en la práctica profesional.
- Colabora con la comunidad escolar, padres de familia, autoridades y docentes, en la toma de decisiones y en el desarrollo de alternativas de solución a problemáticas socioeducativas.

Alumna: Adriana Rodríguez Hernández N°19

Grado: 3°

Sección: "C"

Saltillo, Coahuila de Zaragoza

16 de septiembre del 2022



Destruir la capacidad de resistencia de las personas.

Lo que para unos puede ser considerado violento, para otros no es percibido como tal.

Ruptura provocada por un elemento no integrado, sorprendente y fuera de tiempo y de lugar

Toda acción humana que supone una deliberada indicción de daño hacia otros.

violencia

No solo como una fuera disruptiva y caótica, sino también como una forma de resolver conflictos y como constructora de lazos sociales.

Un factor biológico que determina la violencia es el hormonal.

La violencia tiene una notable influencia del conductismo

Consecuencia de una elección entre las posibilidades de resolución existentes.



Lesiones en el córtex orbitofrontal y en las regiones prefrontales adyacentes producen alteraciones caracterizadas por impulsividad y agresión.

El incremento de actos violentos puede acompañar a alteraciones como diversos trastornos psiquiátricos.

El abuso de alcohol y otras sustancias psicoactivas guardan estrecha relación con la hostilidad y el comportamiento agresivo.

La agresión y violencia se pueden explicar por interacción de diversas hormonas, factores ambientales y genéticos, distintos neurotransmisores y otras sustancias.

Diversos tipos de agresión se relacionan con distintas estructuras cerebrales.

Las principales áreas cerebrales que facilitan la agresión son la amígdala, el hipocampo y diversas estructuras tegmentales.

Las alteraciones funcionales o estructurales en diversas áreas cerebrales o en sus interconexiones, disminuiría el umbral para la agresión impulsiva, pero no la premeditada.

Puede haber mayor incidencia de conducta antisocial entre los individuos zurdos.

Referencias bibliográficas

- [Bases naturales de la violencia humana.pdf](#)
- [A que llamamos violencia en las ciencias sociales.pdf](#)